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平成２７年度 第２回 子ども・子育て会議に向けての質問書 

 

酒田市子ども・子育て会議委員 

赤松 公子 

 

＜学童保育について＞ 

 ほとんどの学校が、学校敷地内や近隣の施設にあると思いますが、西荒瀬小

学校は、学校から１ｋｍ以上はなれた所にあり、低学年の子供達が移動するに

は、大変（危険）と聞いています。 

 児童数なども減ってきている中、学校敷地内等に移すことは出来ないのでし

ょうか？ 


